
Der TOP wird gemäß TOP 1.2 (Wünsche zur TO) zusammen mit TOP 3 beraten. 
Erster Beigeordneter Peter Madel sagt dem Ausschuss zu, unabhängig von 
Sitzungsterminen die Forsteinrichtung in die Fraktionen zu geben, sobald diese der 
Stadt vorliegt. 
 
Der Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz nimmt die Stellungnahme der 
Verwaltung zur Kenntnis. 
 


